

Rúbrica del proceso de admisión de Columbia Heights Education Campus (CHEC) para los años escolares 2025-2026 y 2026-2027

Para los grados: 9.^º a 12.^º*

Nota: Esta rúbrica está vigente para los ciclos de admisión de los años escolares 2025-2026 y 2026-2027.

Criterios de admisión de Columbia Heights Education Campus: En Columbia Heights Education Campus (CHEC), buscamos formar estudiantes multilingües y curiosos desde el punto de vista intelectual, dedicados al aprendizaje permanente, apasionados por contribuir a la comunidad y comprometidos con la justicia social. Consideramos que los solicitantes más exitosos son aquellos que tienen una mentalidad de crecimiento y aquellos que buscan la excelencia y la innovación de manera constante.

Proceso de admisión de CHEC: Nuestro proceso de admisión incluye encuestas de interés, dos (2) recomendaciones de maestros y una revisión de la boleta de calificaciones; todo lo que debe enviarse a través de la solicitud de lotería de *My School DC*. [El promedio de calificaciones \(GPA\) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS](#). Asimismo, se le pide al solicitante que participe en una entrevista. Ningún componente de admisión será el único determinante de la elegibilidad. Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias o el personal docente de la escuela actual del estudiante, etc. Se pueden solicitar adaptaciones para cualquier parte del proceso de admisión y las familias pueden comunicarse con el director de admisiones/punto de contacto para analizar las opciones de adaptaciones.

En el caso de los solicitantes actuales de 8º grado de CHEC: CHEC ofrece tanto una escuela media de barrio y programática con derecho de correspondencia para los grados de 6º a 8º, como una escuela secundaria selectiva para los grados de 9º a 12º. **Todos los solicitantes que completen el 8º grado en CHEC tienen derecho a inscribirse en CHEC para el 9º grado sin necesidad de presentar una solicitud de My School DC.**

Cada componente del proceso de solicitud se evalúa y pondera según la tabla que aparece a continuación. Todos los solicitantes que obtengan una puntuación mínima de 70 de un total de 100 serán considerados elegibles para la admisión y, en función de la demanda y la disponibilidad de plazas, también podrán ser considerados elegibles para la admisión otros solicitantes con puntuaciones acumulativas por debajo de 70. Todos los solicitantes son clasificados según el número total de puntos obtenidos. **Los detalles específicos relacionados con el proceso de admisión y los resultados de elegibilidad de un solicitante se mantendrán confidenciales.**

Componente de admisiones	Ponderación	Notas
Revisión de la boleta de calificaciones (incluye el promedio de calificaciones y la asistencia)	30/100 puntos	CHEC revisa las calificaciones y la asistencia como parte de la revisión de la boleta de calificaciones. Se les pide a todos los solicitantes que envíen tanto su boleta de calificaciones final del año escolar 2024-2025 como la del primer trimestre del año escolar 2025-2026. No se exige una nota promedio mínima ni un índice de asistencia mínimo, pero sí se debe presentar una boleta de calificaciones para que la solicitud se considere completa y se tenga en cuenta para la admisión.

*Tenga en cuenta que, en el caso de los grados 11º y 12º, los solicitantes deben presentar su certificado de calificaciones oficial de secundaria para asegurar que tienen suficientes créditos y que están en camino de graduarse a tiempo, ya que [CHEC exige 28 unidades Carnegie](#).

		<p><u>El promedio de calificaciones (GPA) se calcula de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS.</u></p> <p>Como norma general, los solicitantes que están preparados para tener éxito en CHEC tienen una nota promedio de 2.5 o superior y una tasa de asistencia del 90 % o más.</p> <p>Tenga en cuenta que el equipo de CHEC puede comunicarse con los consejeros escolares, decanos, líderes escolares, etc., con el objetivo de recibir escalas de conversión o contexto para ayudar en la revisión de las boletas de calificaciones de acuerdo con la política de calificaciones de las DCPS. La escuela evalúa a todos los solicitantes según el mismo proceso, incluidos los estudiantes internacionales. Los estudiantes pueden recibir puntos adicionales por las clases de colocación avanzada (AP).</p>
Entrevista al estudiante	25/100 puntos	<p>CHEC cree firmemente en identificar a los solicitantes que sienten pasión por los estudios, los idiomas y la equidad; que están comprometidos con la comunidad; y que pueden demostrar resiliencia y perseverancia en su búsqueda de la justicia social. Para obtener una idea clara de las necesidades y habilidades académicas del estudiante, requerimos que solo los solicitantes potenciales participen en la entrevista como parte del proceso de solicitud.</p> <p>Durante la entrevista, CHEC busca identificar la personalidad, los intereses, los valores y las aspiraciones de los futuros alumnos, así como obtener información sobre la familia y la vida familiar del alumno. Por último, también espera determinar qué destrezas aportará el estudiante al aula.</p>
Encuestas de interés	15/100 puntos (Se le da una puntuación solo si se completa)	<p>Las encuestas de interés se envían como parte de la solicitud de <i>My School DC</i> y los puntos se otorgan únicamente por enviarlas/completarlas. Todos los solicitantes deben completar este componente como parte de la solicitud para la lotería de <i>My School DC</i>.</p> <p>Las encuestas se utilizan para obtener información sobre los futuros estudiantes, lo que se espera obtener de su experiencia escolar y lo que pueden aportar a la comunidad escolar. Por otra parte, las encuestas de interés contribuirán a la programación del futuro estudiante y ayudarán a determinar la participación/colocación académica.</p>
Revisión de las cartas de recomendación	30/100 puntos	<p>CHEC utiliza recomendaciones para comprender mejor la experiencia de un futuro estudiante en la escuela y ofrecer contexto a su boleta de calificaciones. CHEC pide un total de dos (2) recomendaciones.</p> <p>Todo el contenido y las puntuaciones de las recomendaciones son confidenciales y no se compartirán con nadie, incluidos los solicitantes, las familias y el personal de la escuela actual del estudiante.</p> <p>Los solicitantes pueden ingresar a su solicitud de lotería de <i>My School DC</i> para revisar el estado de sus recomendaciones en cualquier momento y enviarles recordatorios a las personas que los recomiendan. Se les envían notificaciones periódicas a los recomendadores y a las familias cuando falta una recomendación o cuando está incompleta.</p>

Se les recomienda encarecidamente a los solicitantes y a sus familias que se comuniquen con las personas que envían recomendaciones en su nombre y que comprueben la exactitud de los correos electrónicos de los recomendadores.
Las recomendaciones que falten recibirán finalmente un cero.

Todos los solicitantes que obtengan 70 puntos o más serán elegibles para la admisión.

Todos los solicitantes son clasificados según el número total de puntos obtenidos para determinar su lugar en la lotería de *My School DC*.